

# Deux ceintures noires chez les judokas

Le Républicain Lorrain - 16 juil. 2024 à 19:56 - Temps de lecture : 1 min



Laurent

Adler l'entraîneur (à gauche), Kévin et Lisa Cuny Nicolas Lebacq et Laurent Achin.

Le Judo-club de Guénange a profité de son assemblée générale pour remettre leur ceinture noire à deux jeunes licenciés du club, Lisa et Nicolas, qui ont passé avec succès les différentes épreuves. Daniel Limasset, le président, à la tête du club de 110 licenciés, propose également dans le dojo du Cosec, du kyusho jitsu, du tai-chi martial et chuan ainsi que de la self-défense. Le président en a profité aussi pour remettre médaille et diplôme de petit senshi aux jeunes judokas qui ont brillé lors des compétitions en se félicitant du retour en force des jeunes au sein du club.